



Le 5 septembre 2017

Xherdan Shaqiri reçoit sa nouvelle VW Arteon

- **Le choix de Xherdan Shaqiri: la nouvelle VW Arteon**
- **Une berline Grand Tourisme sportive au design avant-gardiste**
- **Systèmes d'assistance innovants de toute dernière génération inclus**
- **Le plus bel alliage en matière d'espace, de confort, de design et de dynamisme a également séduit Xherdan Shaqiri**
- **Toujours bon œil grâce aux feux directionnels dynamiques**

Schznzach-Bad/Dübendorf – Xherdan Shaqiri a vu la nouvelle VW Arteon pour la première fois lors de sa venue au Salon de l'Automobile de Genève. À ce moment précis, il a su qu'elle serait sa prochaine voiture de fonction. Il existe des berlines classiques. Et il existe des voitures de sport. Les unes sont spacieuses et offrent un confort élevé, les autres misent sur un design unique et un dynamisme intransigeant. L'Arteon est l'union des deux. Cela a également séduit Xherdan Shaqiri. L'athlète tout en muscles a eu le bonheur de réceptionner sa VW de fonction flambant neuve chez Amag Autowelt Zürich à Dübendorf alors qu'il allait rejoindre les joueurs de l'équipe suisse au camp d'entraînement de Feusisberg.



Le choix de Xherdan Shaqiri: VW Arteon

En route pour le camp d'entraînement de l'équipe suisse de football, Xherdan Shaqiri, le Monsieur Muscle de la Nati, a récupéré en passant sa VW de fonction flambant neuve chez Amag Autowelt Zürich à Dübendorf. La star du football avait des étoiles dans les yeux devant l'Arteon, la nouvelle

berline sportive de la marque: «Dès que j'ai vu l'Arteon au Salon de Genève ce printemps, j'ai su qu'elle serait ma nouvelle voiture de fonction!» Il s'est tout particulièrement réjoui de prendre place dans un siège à position basse car, auparavant, il se déplaçait à bord de l'imposant VW Touareg.

La nouvelle voiture de fonction de Xherdan Shaqiri a été conçue sur la base de la plateforme modulaire transversale (MQB). Dans ce contexte, «transversal» signifie que les moteurs sont montés à l'avant en position transversale, les essieux déplacés vers l'extérieur étant le signe distinctif

Contact presse

AMAG Automobil- und Motoren AG
Communication Volkswagen
Christian Frey
Chef PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schznzach-Bad
Téléphone: 056 463 94 61
E-mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





des modèles MQB de Volkswagen. Un empattement long de 2 m 80 d'ailleurs sépare l'essieu avant de l'essieu arrière. En conséquence, les porte-à-faux de ce modèle Fastback sont courts et rigides. Rien d'étonnant si cette voiture a plu spontanément à Xherdan Shaqiri. Les proportions sont parfaites. Grâce à l'empattement long, la plateforme MQB permet de libérer de la place à l'arrière, avec une garde aux jambes supérieure à la moyenne ainsi qu'un grand volume de coffre allant jusqu'à 1557 litres. Il y a donc suffisamment de place pour tout ce dont Xherdan a besoin pour le camp d'entraînement avec la Nati ou pour ses vacances.

Les systèmes d'assistance innovants embarqués dans l'Arteon s'inscrivent dans le concept global avant-gardiste. Trois technologies inédites en témoignent à la perfection: la **régulation automatique de la distance** (ACC) de toute dernière génération tient compte, entre autres, des limites de vitesse, des virages, des ronds-points ainsi que des bifurcations et ajuste automatiquement la vitesse à ces paramètres.

Les nouveaux **feux directionnels dynamiques** à régulation prédictive utilisent les données GPS et cartographiques du système de navigation pour anticiper l'arrivée d'un virage et l'éclairer avant même que le conducteur ne commence à le négocier.

La dernière génération de **l'Emergency Assist** offre une dose de sécurité en plus dans le pire des scénarios: si le conducteur rencontre un problème de santé, l'assistant ne se contente pas de freiner l'Arteon dans le cadre des limites du système, il la déporte également sur la voie de droite, dans la mesure où le trafic à l'arrière le permet. Ce pack d'assistance de la nouvelle Arteon séduit également les grands conducteurs comme Xherdan Shaqiri – il accomplit plus de 30 000 kilomètres par an.

L'Arteon est disponible en trois finitions: Basis, Elegance et R-Line. Du point de vue motorisation, trois moteurs à essence développant de 150 ch / 110 kW à 280 ch / 206 kW et trois moteurs turbo Diesel développant de 150 ch / 110 kW à 240 ch / 176 kW sont disponibles. La traction intégrale permanente 4MOTION est combinée avec la boîte DSG 7 rapports pour les moteurs les plus puissants. Pour ce qui est du prix, la nouvelle VW Arteon équipée du moteur à essence 1.5 litre avec 150 ch / 110 kW est disponible à partir de CHF 44 300.–.

Bien entendu, la nouvelle Arteon attend chez les partenaires VW toutes les personnes qui ne font pas partie de l'équipe suisse de foot mais qui souhaitent néanmoins l'essayer.

Communiqué de **presse**



Volkswagen

Remarque

D'autres illustrations relatives à la nouvelle voiture de fonction de Xherdan Shaqiri sont disponibles au format numérique dans notre banque de données <http://vw.media-corner.ch/>